

POUR FAIRE ET VALOIR CE QUE DE DROIT

Je soussigné, Michel RIVEILL, directeur du laboratoire I3S, atteste que le parcours IAM (Informatique Ambiante et Mobile) de la spécialité IFI (Informatique : fondements et ingénierie) du master Informatique est bien adossé au laboratoire.

Ce parcours est actuellement délocalisé au Caire à l'Université Française d'Egypte et nous projetons de le délocaliser en Tunisie au sein du consortium. Le laboratoire soutien ces projets en participant à l'émergence de projets de recherche conjoint avec nos partenaires.

Par ailleurs, le laboratoire accueille très régulièrement des étudiants de ce parcours afin de les initier à la recherche en vue de poursuivre en doctorat.

Fait à Sophia Antipolis, le 4 janvier 2013.
Michel RIVEILL, Professeur des Universités.
Directeur du laboratoire I3S (UMR 7271 UNS / CNRS)

